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八代中体連総体が近づいてきました。各部のキャプテンに

中体連大会に向けた意気込みを聞きましたので紹介します。 
 
質問内容・・①中体連の目標、②ライバル校(その学校のよい所)、③頑張っていること、④今の課題 

⑤力を入れていきたいこと、⑥一中生へのメッセージ 
 

【女子ソフトテニス部】 ３年６組 藤木 美桜 
① 個人戦は県中体連へ行く。団体戦は地区ベスト

４に入る。 
② 四中（全員が平均して強く、安定感がある。狙

うコースが的確で、嫌な所に返球してくる） 
③ たくさんのボールを打って、一人一人がしっか

り声を出して取り組んでいる。 
④ １回できても、それを続けられる継続力がない

ので、継続力をつける。 
⑤ １本１本集中してボールを打つ。みんなが率先

して動く。 
⑥ 去年は個人戦で県中体連へ行けたけど、結果を

残すことができなかったので、今年は絶対結果
を残せるように頑張ります。 
 

【柔道部】３年５組 猪口 玲央斗 

①全員が入賞することが目標です。 

②鏡中(チームワークがとても凄いです) 

③前の試合の反省点を生かし、その課題について切磋琢 

磨して取り組んでいます。 

④ひとつひとつの事を徹底することです。 

⑤最後の試合だから後悔のないような練習にしたいと思 

 います。 

⑥応援よろしくお願いします。 
 

【女子卓球部】 3 年 6 組 犬童 朱音 

① 全国中体連大会に出場すること。 

② 県のシード決めで負けた宇土鶴城中。 

③ 部活の時間以外で自主練をしたり、クラ

ブチームに行った入りしてたくさん練

習を頑張っています。 

④ 最後まであきらめずに戦う強い気持ち

と団結力です。 

⑤ 決勝まで全力で戦い抜くためには、体力

が必要となってくるので、体力作りに力

を入れたい。 

⑥ 目標に向かって後悔のないように全力

で頑張りましょう。 
 
【剣道部】２年４組 久保 伊純 
①一人一人が自分のベストを尽くすことです。 

③ひとつひとつの練習に一生懸命取り組むことです。 

④それぞれ自分で見つけて直していきます。 

⑤これまで以上に、一人一人が全力で練習に取り組むことです。 

⑥剣道はマイナー競技ですが、試合を見たり、してみたりして、身 

近に感じて欲しいです。入部も待っています。 
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